



Por retos virales, en México el 20 por ciento de adolescentes ha consumido algún fármaco controlado sin prescripción médica: PT

De acuerdo con el Instituto Nacional de Psiquiatría, en el 2020, se registró que, en México el 20 por ciento de los adolescentes afirmó haber consumido algún tipo de fármaco controlado sin prescripción médica, advirtió la diputada Araceli Celestino Rosas (PT).

https://efekto10.com/por-retos-virales-en-mexico-el-20-por-ciento-de-adolescentes-ha-consumido-algun-farmaco-controlado-sin-prescripcion-medica-pt/